

Un vaccin anti-Ebola pourrait arriver dès novembre

Compte Test - 2014-09-08 12:16:00 - Vu sur pharmacie.ma

Un vaccin anti-Ebola pourrait être proposé dès novembre aux personnels de santé des pays touchés par le virus. C'est ce qu'a annoncé vendredi 5 septembre l'Organisation mondiale de la santé (OMS) à l'issue de deux jours de réunion avec des experts du monde entier.

Selon l'OMS, « deux vaccins prometteurs » ont été identifiés: le premier est co-développé par les Instituts américains de la santé (NIH) et la firme GlaxoSmithKline (GSK), le second par un consortium canadien. Pour l'instant, c'est le premier de ces vaccins qui semble le plus avancé. Des essais, visant à évaluer sa tolérance et sa capacité à induire des anticorps, devraient démarrer dans les prochains jours chez des volontaires sains aux États-Unis, en Grande-Bretagne et au Mali. Si tout va bien, le vaccin pourra ensuite être délivré aux professionnels de santé au contact des malades.

Cette réunion de Genève a aussi permis de constater que huit traitements expérimentaux sont actuellement évalués. Le produit, qui a fait le plus parler de lui ces dernières semaines, est le ZMapp, un cocktail d'anticorps monoclonaux fabriqué aux États-Unis. Intéressant chez les singes, ce traitement a été délivré en août à deux travailleurs humanitaires américains qui ont survécu et à un prêtre espagnol, finalement décédé.